



新ゴリラ日記



vol.19

2018年11月

＊準備を着々と…＊

ゲンキの出産がいよいよ来月にせまり、少しずつ準備を進めています。寒い時期の出産になるので、ゲンキや赤ちゃんの保温は大切。寢室にすることが多くなるゴリラたちのために、寢室に張っているロープを増やしたり、おもちゃ兼フィーダーのブイをつけたりしました。出産時に監視できるように、寢室に夜間も撮影できるカメラも取り付けています。飼育担当者や獣医などが集まり、今回の出産に向けての会議も何度か開きました。前回は初産だったため、ゲンキはモモタロウと別居状態で出産しました。しかし、今回は2度目の出産となるので、3頭一緒にいる普段の状態でお産してもらいたいと思っています。また、前回はゲンキのお乳が十分にでなかったため、少しでもお乳が出る助けになればと思い、ゲンキに温かいハーブティーも飲ませています。はちみつ入りのハーブティー、ゲンキは気に入ったようです(*^-^*)そして、木の葉が落ちてゴリラたちの餌が最も厳しくなるこの時期。去年と同様、特別に少しだけ、一足先にゴリラたちの大好きなイタリアンライグラスも入れてもらいました！



↑見た目には全くわかりませんが、きっともうゲンキは胎動を感じているのでしょう。



どうか、元気な赤ちゃんが生まれて、ゲンキのお乳がたっぷり出ますように☆

↑お兄ちゃんになる準備、できてますかー(笑) ゲンタロウの反応も楽しみです♪

✿ ゴリラたちのベッド！？ ✿

野生のゴリラたちは、夜は木の枝を使ってベッドを作って寝ます。しかし、動物園で生まれた当園の3頭は、誰もベッドづくりをしません。ただ、少し寒くなってきたこの頃、朝掃除に入ると、寝室に敷いているワラが写真のようになっていくことが増えました。わかりますか？ワラが物を置いた後のように平らになっているんです。夜間のビデオを見てみると、しっかりとワラの上で寝ているゴリラたちの姿が映っていました(^_^)寝室はもちろん暖房が効いていて温かいのですが、床まではなかなか温めてくれません。床の冷たさをしのぐためにワラを置いているのですが、しっかりと活用してくれていました！ちなみに、ゲンキのお母さんのヒロミは野生生まれで、ベッド作りが上手だったらしいです。まだまだベッドというにはほど遠いかもしれませんが、少しずつでもベッドに近づけばなあと思っています♪



この日は、ゲンキとゲンタロウがここで寝ていたようです。

～今回の一枚～ 「木登り♪」

先日グラウンドに、園内にあった大きめのエノキを植えました。ゲンタロウは、早速木登りを楽しんでいました♪落葉した後で葉がついていないからなのか、実を食べられた程度で、今のところ無事です。エノキは以前食べていたので、春になって新芽が出てきたら、食べられてしまうかもしれませんが、樹皮は剥がれませんかように…

